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CITTA’ DI TORINO 
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

14 NOVEMBRE 2017 
 
 
Il Consiglio di Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in I 
convocazione per la seduta del 14 NOVEMBRE 2017 alle ore 17.00 presenti 
nell’aula consiliare del Centro Civico, in Torino, Corso Corsica n. 55, oltre il 
Presidente Davide RICCA, i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo – 
DELPERO Stefano -  DEMASI Andrea –  FICHERA Maria –  FRANCONE 
Vittorio - GERMANO Lucia – GIARETTO Massimo – GUGGINO Michele 
Antonio - LOI CARTA Alberto – LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero – 
MIANO Massimiliano - MONTARULI Augusto – OMAR SHEIKH ESAHAQ 
Suad - PALUMBO Antonio – PARMENTOLA Paola - PASQUALI Raffaella – 
PERA Dario - PETRACIN Noemi.  
 
In totale con il  Presidente n° 23  Consiglieri. 
 
Risultano assenti i Consiglieri: D’Alessio, Pagliero. 
 
Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Francesco ARDITO 
 
ha adottato in 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
 
 
C.8 –  Ordine del giorno relativo a: “Parco della S alute”. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

ORDINE DEL GIORNO 
 
 

 
OGGETTO:  “C.8 – “Parco della Salute”. 
 
Il Consiglio della  Circoscrizione 8, 
 
 
OSSERVATO 
Che il progetto risalente ai primi anni 2000 in origine prevedeva un ospedale lungo un 
miglio lungo l’asse di via Giordano Bruno. 
Che senza ombra di dubbio il progetto del “Parco della Salute” se pianificato ed attuato 
con un corretto criterio può essere un’opportunità la Circoscrizione 8 come per il Torino ed 
il Piemonte. 
 
Il comprendere nel Parco della Salute anche la struttura delle attuali “Molinette” pare 
essere tramontato, l’eventuale prospettiva, negli anni, di demolire tale struttura e costruire 
al suo posto strutture abitative, lascia parò perplessi. Prima della speculazione edilizia 
deve primeggiare il servizio ai cittadini. Non diminuendo i posti letto sia in questo ospedale 
che negli altri ospedali cittadini. Tutto questo non farebbe altro che portare utenza a 
cliniche private abbandonando il concetto di Servizio Pubblico. 
 
INOLTRE 
Una delle esperienze peggiori per il territorio della Ex Circoscrizione IX è rappresentato 
dall’attuale cantiere della Metropolitana il cui impatto sul territorio è stato molto grande e 
non positivo. Questo preoccupa in vista di lavori ancora più grandi come potranno essere 
quelli per le varie strutture previste dal nuovo Parco della Salute. 
Inoltre l’impatto delle nuove strutture con i loro servizi commerciali ed ospedalieri 
porteranno una utenza così grande che i servizi pubblici attuali sono da considerare 
incompleti e non esaustivi per l’utenza prevedibile. Questa più molte altre problematiche 
andrebbero affrontate prima dei lavori. 
 
SI IMPEGNA 
Il Presidente e la Giunta a interagire con l’Amministrazione Cittadina per preparare in 
tempo un tavolo di lavoro interistituzionale a cui partecipare per pianificare eventuali tutele 
per la Circoscrizione VIII, nelle seguenti aree: 

- Sgravi fiscali per il territorio coinvolto. 
- Potenziamento dei servizi pubblici. 
- Tutela commercio del territorio. 
- Tavolo di cantiere permanente con la Circoscrizione VIII. 
- Revisione Piano Parcheggi. 

 
 
 
 



Il presente ordine del giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con 
votazione per alzata di mano che ha dato il seguente risultato: 
 
Al momento del voto non sono presenti in aula i Consiglieri: Delpero, Loi Carta, Omar 
Sheikh, Marras 
 
Presenti     19 
Votanti     18 
Astenuti       1 (Montaruli) 
Voti favorevoli    18 


